



## Start in die neue Saison unter Einhaltung der strengen Corona Massnahmen des BAG

### Geissfluschiessen

Nachdem wir das das 16. Geissfluschiessen im Februar 2020 noch sehr erfolgreich durchführen konnten, mussten wir uns bereits im Herbst 2020, bei steigenden Fallzahlen, mit der Absage des 17. Geissfluschiessens 2021 befassen. Zum Glück entschieden wir uns frühzeitig für die Absage. So entstanden uns keine Kosten für einen Anlass, der aufgrund der Corona Situation im Februar 2021 nicht hätte durchgeführt werden können.

### Eröffnungsschiessen

Ab März 2021 durften Schiessstände, welche auf mindestens einer Seite zu den Zielen im Freien hin offen sind, wieder öffnen. Unter Einhaltung eines Schutzkonzeptes mit strengen Auflagen des BAG konnte der Schiessbetrieb wieder aufgenommen werden. Die Durchführung von Wettkämpfen war zu diesem Zeitpunkt aber noch nicht erlaubt. So konnte das Eröffnungsschiessen nicht in der gewohnten Art durchgeführt werden, sondern die anwesenden Schützen konnten lediglich mit einigen Trainingsschüssen Ausrüstung, Waffe und Treffsicherheit testen.

### Externe Schiessen



Im Mai 2021 hat der Bundesrat weitere Lockerungen der Corona-Massnahmen verfügt. In Indoor- und Outdoor-Schiessanlagen sind ab diesem Datum nebst Trainings auch Wettkämpfe erlaubt.

Am Pfingstmontag haben 6 Vereinsmitglieder das 9. Friedlistallschiessen in Staffelbach besucht. Dabei hat Norbert Stampfli im Vereinsstich (2 Probeschüsse, 6 Einzelschüsse und 4 Schuss Serie) das Punktemaximum von **100 Punkten** erzielt. Mit diesem tollen Resultat und dazu einem 98-er Tiefschuss hat Norbert in der Einzelrangliste den 1. Rang belegt. - Herzliche Gratulation!

### Eidgenössisches Schützenfest

Nach der pandemiebedingten Verschiebung des Eidgenössischen Schützenfestes Luzern 2020 vor einem Jahr hat sich das Organisationskomitee bereits im März 2021 entschieden, den Grossanlass in dezentralisierter Form auf den jeweiligen Heimständen der Schützenvereine durchzuführen. Durch diese bislang einzigartige Durchführung ist die Möglichkeit gegeben, zumindest die sportlichen Wettkämpfe wie geplant abzuhalten.

Nun standen alle Vereine vor der Herausforderung, nach der „Anleitung für die Heindurchführung“ des Organisationskomitees, das Eidg. Schützenfest auf dem Heimstand zu organisieren. Nach Rücksprache mit dem Schiessverein Balsthal und der Schützengesellschaft Matzendorf konnten wir folgende Schiessstage für die Schiessanlagen im Moos Balsthal und Aedermannsdorf/Herbetswil vereinbaren:

Freitag,	18. Juni 2021	18.00 – 20.00 Uhr	Schiessanlage Moos, Balsthal
Samstag,	19. Juni 2021	08.00 – 12.00 Uhr	Schiessanlage Aedermannsdorf
Samstag,	26. Juni 2021	08.00 – 12.00 Uhr	Schiessanlage Moos, Balsthal
		14.00 – 18.00 Uhr	Schiessanlage Moos, Balsthal
Samstag,	3. Juli 2021	08.00 – 12.00 Uhr	Schiessanlage Aedermannsdorf (nur bei Bedarf)

Die Sportschützen Aedermannsdorf/Herbetswil wünschen allen für die kommende Ferienzeit gute Erholung bei schönstem Sommerwetter. - Bleibt gesund!

Paul Allemann